
ましょうね！

今年の給食、どうだった？

なってしまいました・・・。

　給食は食材費の高騰の影響を受けやすいのですが、今はなんとかやっていけていま

す。その他の食材やたまご、油、牛乳などほとんどの物資が値上げラッシュで、一般

そして、大谷翔平選手の活躍やパリのオリンピック・パラリンピックでの金メダル
ラッシュ、２0年ぶりの新紙幣発行などの喜ばしいニュースもありました。
　給食のほうも水道管の破裂で給食が作れない！という前代未聞の出来事が二度もあ
りました。水が出なくなってしまえば今日の給食を作り終えることができないという

大惨事に見舞われ、急遽、作り終わったおかずをお弁当箱に入れて配るという給食に

　2024年は1月1日早々に石川県能登地方を中心とする大きな地震が起きました。

阪神大震災の時には茨城県のあたりは揺れなかったけれど、この能登半島地震の時は

すが、お米の値段だけを見ても10kgで3700円ほどだったのが、11月からは5000

私の住むつくば市でも有感の揺れを感じたので、東日本大震災の時のように津波が来

るんじゃないかと大きな不安に思った方も多いと思います。

　今年も学期末の３月になってしまいましたが、皆さんはこの一年はどんな年だった

でしょうか？

　このような事態の中でも皆さんにおいしい給食をお腹いっぱい食べてもらいたいの

それでは皆さん、4月からもおいしい給食を作って待っていますので笑顔でお会いし

円以上に値上がりするなど、これまでなかった大幅な値上げがされてきてびっくりで

でおかずを減らしたり、小さくしたりせずにがんばって作っていきますので、今日は

めんどくさいから食べなくていいやとか、嫌いなものが出ているからなどと言わずに

毎日楽しみに給食を食べに来てくださいね。

の家庭でもご飯作りは大変なことになっていると思います。


